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Оплату 
пересчитают
Комиссия по городскому 

хозяйству рассмотрела мас-
совое обращение нижегород-
цев о начислении им ошибочно 
высокой платы за тепло и горя-
чую воду. Руководство тепло-
снабжающей компании заве-
рило депутатов, что в ближай-
шее время ошибку исправят. 
Николай ШУМИЛКОВ, глава 
профильной комиссии, сооб-
щил, что вопрос взят на депу-
татский контроль. 

Делегаты 
от Думы

Та й н ы м  г о л о с о в а н и е м 
избраны депутаты, которые 
войдут в советы директоров 
важнейших инфраструктурных 
предприятий города - «Тепло-
энерго» и «Нижегородского 
водоканала». Членами совета 
директоров ОАО «Теплоэнер-
го» станут Вячеслав АКСИ
НЬИН, Алексей ГОЙХМАН, 
Николай ШУМИЛКОВ и Марк 
ФЕЛЬДМАН, ОАО «Нижего-
родский водоканал» - Вячес-
л а в  М О Н А Х О В ,  К и р и л л 
ЭПШТЕЙН, Юрий ГАРАНИН и 
Олег Владимирович СОРО
КИН.

Порядок 
наводили 

вместе
По инициативе думской 

фракции «Единая Россия» 
прошёл субботник в парке 
Победы. Порядок наводи-
ли более 60 человек, сре-
ди них - депутаты Алексей 
ВЛАСКИН, Вячеслав РАС
ТЕРЯЕВ, Вячеслав МОНА
ХОВ, Дмитрий АНИСИМОВ, 
Вячеслав АКСИНЬИН, а так-
же руководитель фракции 
Елизавета СОЛОНЧЕНКО, 
члены молодёжной палаты при 
городском парламенте, пред-
ставители общественной орга-
низации «Российский Союз 
ветеранов Афганистана». 

 »СОЦИУМ

 »КОРОТКО  О  ВАЖНОМ

Обратная связь с горожа-
нами и их взгляд на разви-
тие приволжской столицы 
- эти темы красной нитью 
п р о ш л и  ч е р е з  а п р е л ь -
ское заседание Городской 
думы.

Куда двигаться
Первым вопросом повест-

ки дня стал доклад главы 
г о р о д а  о 
р е з у л ь т а т а х 
его встреч с 
н и ж е г о р о д -
ц а м и .  О л е г 
С О Р О К И Н 
о т ч и т а л с я 

перед трудовыми коллекти-
вами ведущих нижегород-
ских предприятий и студен-
тами высших учебных заве-
дений города. С 20 марта по 
1 апреля состоялось 15 таких 
встреч, в них участвовали 10 
тыс. человек.

- Жители Нижнего оцени-
ли меры, которые мы прини-
маем для решения социаль-
ных задач, особенно в части 
обеспечения детскими сада-
ми и благоустройства, - кон-
статировал Олег Сорокин. 
- Самое важное, что ниже-
городцы одобрили не толь-
ко действующие программы, 
но и перспективные прио-
ритетные направления. Для 
системного развития города 
нужна преемственность влас-
ти, и намеченные нами зада-
чи будут решаться вне зави-
симости от того, кто стоит у 
руля. На ближайшее будущее 
таких задач четыре: обнов-
ление подвижного состава и 
упорядочение работы обще-
ственного транспорта; ремонт 
и реконструкция дорог, в том 
числе благоустройство при-
легающих территорий; улуч-
шение материально-техниче-
ского состояния школ; благо-
устройство городских парков. 

Олег Сорокин обратил 
внимание на значимость 
местного самоуправления в 
развитии города:

- Роль местного самоу-
правления и депутатов будет 
расти. Такой вектор на сегод-
няшний день определил пре-
зидент России Владимир 
Путин. В этом фарватере 
нам надо двигаться вперёд. 
Депутатский корпус дол-
жен активно информировать 
население о работе, которую 
мы с вами ведём. 

О парках и парконах 
На каждой встрече жите-

ли города задавали вопросы о 
состоянии паркового хозяй-
ства, сообщил Олег Сорокин. 
Люди хотят проводить свобод-
ное время в благоустроенных 
зелёных зонах, где есть места и 
для спокойного, и для актив-
ного отдыха.

Закономерно, что на засе-
дании городского парламента 
паркам тоже уделили особое 
внимание. Решено усилить 
контроль городской власти за 
работой ОАО «Парк «Швей-
цария». Теперь половину 
совета директоров предпри-
ятия, управляющего парком, 
составят депутаты. 

Ещё одно важнейшее реше-
ние касалось судьбы сквера 
на площади Горького. В 2009 
году возник проект строи-
тельства торгово-развлека-

тельного комплекса в районе 
этой центральной площади. 
Когда перед пленарным засе-
данием вопрос рассматри-
вала комиссия по экологии, 
депутаты были единогласно 
против исключения сквера из 
перечня озеленённых терри-
торий. Комиссия рекомендо-
вала и дальше считать нецеле-
сообразными любые проек-
ты, касающиеся этого объекта 
культурного наследия.

Вопрос о строительстве на 
площади Горького возникает 
уже не в первый раз, и пора 
«поставить в этом деле жир-
ную точку: сквер останется 
на своём месте», заявил Олег 
Сорокин. 

Самое бурное обсужде-
ние вызвал вопрос, подня-
тый депутатом Александром 
КОТЮСОВЫМ, - о ситуа-
ции вокруг единственного в 
городе прибора паркон (для 

Фарватер выбран
Приоритеты одобрены нижегородцами

Город усилит контроль за парками, чтобы нижегородцы могли достойно отдыхать.

В Нижнем Новгороде 
прошёл первый патриоти-
ческий форум «Мининское 
братство».

В числе организаторов 
форума молодёжная палата 
муниципального парламента 
и газета «Патриоты Нижне-
го». Участниками меропри-
ятия стали представители 
более 20 общественных и 
молодёжных объединений, 
педагоги, работники культу-
ры, ветераны, историки. В 
рамках форума прошёл кру-
глый стол по патриотиче-

скому воспитанию, конкурс 
плакатов.

На торжественном откры-
тии глава города Олег СОРО-
КИН отметил:

- Сегодня тема патрио-
тизма особенно актуальна. 
Это связано и с события-
ми на Украине и в Крыму, 
и с тем, что Россия вошла в 
особый период своего раз-
вития. Российское государ-
ство на протяжении столе-
тий своего существования 
не раз проходило тяжёлые 
испытания, но сила духа 
и  единение  российско-

го народа помогали нам 
выходить победителями. Я 
высоко оцениваю желание 
молодёжи объединиться 
под флагом патриотизма, 
любви к Отечеству и родно-
му городу. Перед обществом 
стоит очень важная задача - 
консолидация. И самая пра-
вильная тема консолидации 
общества - это патриотизм.  

По итогам форума приня-
ли резолюцию о конкретной 
работе по формированию в 
обществе патриотических 
настроений и приоритета 
высокой нравственности.

Под флагом патриотизма

Паркон 
проработал 
всего полтора 
месяца.

 »

фиксации случаев неправиль-
ной парковки автомобилей). 
По непонятным причинам это 
техническое устройство, про-
работав всего полтора меся-
ца, исчезло с городских улиц. 
Александр Котюсов предло-
жил пригласить на следующее 
заседание Думы руководство 
государственного казённого 
учреждения Нижегородской 
области «Безо-пасный город», 
в чьей компетенции находится 
этот вопрос. 

По словам Алексея ГОЙХ-
МАНА, председателя думской 
комиссии по транспорту, неод-
нократные попытки пригла-
сить директора этого учрежде-
ния Глеба ИВАНОВА на засе-
дание профильной комиссии 
с отчётом об использовании 
паркона успехом не увенча-
лись. Олег Сорокин взял 
вопрос под личный контроль.

Тема парковок и парко-
нов стала предметом жарких 
дискуссий. Некоторые город-
ские парламентарии высказа-
лись за скорейшее внедрение 
парконов и за строительст-
во платных парковок в цен-
тре города. Другие народные 

избранники уверены: невоз-
можно расширить парковоч-
ные территории в пределах 
исторического центра. 

В то же время, по их мне-
нию, организованные пар-
ковки, в том числе бесплат-
ные, не пользуются спросом 
у автомобилистов, предпо-
читающих оставлять маши-
ну там, где им удобнее. 
Например, новая бесплат-
ная парковка на Нижне-
волжской набережной пра-
ктически свободна, зато на 
самой набережной авто-
владельцы бросают машины 
на проезжей части. 

Последствие неправиль-
ных парковок - транспортные 
пробки. Решение проблемы 
может разгрузить нижего-
родские дороги примерно на 
треть! Но пока неправильная 
парковка остаётся безнака-
занной, пробки, наоборот, 
будут только расти. По мне-
нию главы города, проблему 
надо решать комплексно - 
строя парковки, ремонтируя 
дороги, используя парконы. 
Упор надо делать на развитие 
общественного транспорта.

Материалы подготовила 
Тамара ЛУКЬЯНОВА

Фото Александра ВАСИЛЬЕВА


